

Hospital Dr. Franco Ravera conmemoró Día Internacional de la Mujer

Rememorando a las mujeres que han hecho historia por su coraje, su determinación, para avanzar hacia una sociedad más ecuánime y equilibrada, el Hospital Dr. Franco Ravera Zunino (HFRZ), desarrolló una serie de iniciativas que relevaron la figura femenina y su multiplicidad de roles dentro y fuera del centro de salud.

“Hoy, no solo conmemoramos una fecha, sino que reconocemos la lucha, dedicación y entrega que todas las mujeres, desde los distintos espacios, han aportado para construir este hospital y la sociedad que hoy tenemos, con más igualdad y más justicia. Nuestra institución, actualmente cuenta con más

del 80% de su población femenina, por lo que quisimos representarlas en su diversidad mediante estas actividades. Queremos sin dudas, la construcción de un futuro para y con las mujeres, reivindicar el importante rol que cumplen y subrayar sus derechos” expresó Alis Catalán, directora del Hospital Dr. Franco Ravera.

Desde la realización de una clase de yoga integral, una exposición mural de mujeres que han representado hitos femeninos emblemáticos, talleres dermocosméticos, una manifestación de niños, niñas y sus familias valorando la fecha, hasta un operativo de salud femenino, junto a un círculo de mujeres, además de un taller de defensa personal, motivaron que

funcionarias de los distintos estamentos participaran activamente en cada una de ellas.

Gladys Chávez, TENS del HFRZ señaló que “me parece una excelente iniciativa que hoy se estén generando estas instancias que son tan útiles en nuestro desarrollo personal, significan un beneficio y un crecimiento institucional, un valor agregado, que nos desconecta brevemente de la rutina, pero que también nos motivan a avanzar como mujeres. Agradecida de todas ellas, porque promueven la buena salud emocional y física”.

La serie de eventos conmemorativos estuvo organizada por la subdirección de Matronería, Diversidad Sexual y



Género, la Dupla Psicosocial PAIG, conjuntamente con la Mesa de Género y Diversidad Sexual y el Comité de Ambientes Laborales Saludables del establecimiento.

Por último, la

directora del HFRZ, Alis Catalán, envió un saludo a “las miles de funcionarias que trabajan en el sector salud, particularmente, a las que trabajan en el Hospital Dr. Franco Ravera Zunino, quienes cada día

aportan con fuerza, con trabajo, con profesionalismo y con amor. Un saludo a las auxiliares, a las administrativas, a las profesionales, que cada día están entregando la atención a los pacientes.”